

## 「メロプラフェスタ 2012」を開催しました

5月20日（日）にメロープラザで、開館2周年記念イベント「メロプラフェスタ 2012」を開催し、日頃からメロープラザを利用する31団体が活動成果の発表と参加団体同士の交流を深めました。

イベント当日は、「ステージイベント」や「ものづくり体験コーナー」「展示コーナー」のほか、参加団体のメンバーで構成する「メロープラザ誕生祭実行委員会」が用意した親子向けイベント「ダンボールで遊ぼう！」「輪投げ」「バルーンアート体験」などのコーナーには多くの親子の参加があり、延べ3,000人の来館者で終日にぎわいました。

実行委員会の反省会では、委員から「昨年より参加団体が増え、イベントの内容もより充実してよかったです」「親子連れが多くなった」「昨年よりも来場者が増えた」など、達成感ある意見が多く、早くも来年の「メロプラフェスタ 2013」開催に意欲的な声も寄せられました。

そこで、来年のメロプラフェスタに参加したい団体を募集します。参加資格は、日頃メロープラザを利用している団体・サークルです。利用者のみなさんでこのイベントを盛り上げましょう。

